



**4 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6911CA**

**4 550 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence de standing avec piscine, ce penthouse dispose de 144 m<sup>2</sup> avec vue sur la mer et l'île Sainte-Marguerite. Il comprend un double séjour, une salle à manger avec cuisine américaine équipée, une chambre de maîtres avec salle de douche et dressing, ainsi que deux autres chambres avec salles de douche respectives ; le tout s'ouvrant sur une terrasse de 200 m<sup>2</sup>. Double garage en sous-sol.

In a high-end residence with swimming pool, this penthouse of 144 m<sup>2</sup> enjoys views of the sea and the island of Sainte-Marguerite. It is comprised of a double living-room, a dining-room with a fully equipped open-plan kitchen, a master bedroom with a shower room and walk-in closet, plus 2 more bedrooms with their own shower rooms ; all opening out to a terrace of 200 m<sup>2</sup>. Double garage in the basement.

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)